



Festival du livre jeunesse de Ruelle

publié le 11/04/2022

Jeudi 31 mars, un groupe d'élèves de 4ème et de 3ème, inscrits au **Prix des Collégiens et Lycéens de Charente**, a pu se rendre au **Festival du livre jeunesse de Ruelle** et participer à une rencontre avec une auteure sélectionnée, **Marie Mazas, qui a écrit le roman intitulé *Bloody phone***. A la médiathèque de Ruelle, Marie Mazas a échangé pendant une heure avec nos élèves sur son métier d'éditrice et d'auteure ainsi que sur l'écriture collaborative mise en œuvre dans ce roman étant donné que ce sont 4 auteurs qui ont participé à sa rédaction : Manu Causse, Emmanuelle Urien et Maylis Jean-Préau.

Suite à cette rencontre très intéressante, nos élèves ont pu visiter le salon du livre organisé au théâtre Jean Ferrat. Certains en ont profité pour acheter des livres aux stands des libraires indépendants présents. Le Prix des Collégiens et Lycéens de Charente fêtait ses 10 ans : à cette occasion nous avons pu découvrir une exposition de photos des différentes éditions et cérémonies de remise du prix et des livres sélectionnés et primés depuis 2012. La plupart des romans sont disponibles au CDI, venez les découvrir ! En 2022 429 votes ont été exprimés et le Prix a été décerné à

D.O.G de Nathalie BERNARD avec 122 voix

Au collège, le roman de Nathalie Bernard avait recueilli 11 voix sur les 26 votes exprimés.

Une expérience que nous espérons renouveler l'année prochaine !

Portfolio

